



7 Pièces

250 m²

Réf. L0307LC

Prix NC

Chateauneuf-Grasse

Maison à louer (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très belle maison de famille au coeur de la campagne grasseoise au calme, elle comprend :Un salon / salle à manger avec cuisine bien équipée, et ouvertures patio et piscineGrand salon TVUne buanderie parfaitement équipéeA l'étage :Chambre parentale avec lit 180 cm, un dressing, une salle de bains en suite, et climatisation2 chambres avec chacune un lit de 160 cm, climatisation et leur salle de douche en suite avec WC, et un balcon.Une maison d'amis avec salon climatisé et cuisine, une grande chambre climatisée, une petite chambre et une salle de douche avec WC.Equipements: climatisation, ...

Lovely villa peacefully located in the heart of the countryside close to the famous perfume town of Grasse, comprising :A living / dining room with well-equipped kitchen, with French windows leading to pool terrace.Large TV loungeLaundry room with washing machine & tumble drier, beer fridgeUpstairs :Master bedroom with 180 cm bed, dressing room, en-suite bathroom, and air conditioning2 bedrooms each with a 160 cm bed, AC, an en suite shower room with WC, and a balcony.A guest house with air-conditioned living room and kitchen, 1 large bedroom with AC, a smaller bedroom and a shower room with ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

